

Una ricerca sulla violenza di genere nell'Ateneo bolognese

Une recherche sur la violence de genre à l'Université de Bologne (Italie)

A research on gender violence at the University of Bologna

Roberta Bisi*

Riassunto

Nell'articolo vengono proposte alcune riflessioni sui dati emersi da una ricerca condotta tra le studentesse universitarie dell'Ateneo bolognese. La ricerca in tema di “*Gender –Based Violence, Stalking and Fear of Crime – Prevention and Intervention*”, inserita entro il programma dell'Unione Europea “*Prevention of and Fight Against Crime*”, ha posto in evidenza la necessità che l'Università si impegni a preparare dal punto di vista professionale tutti gli operatori che, a vario titolo, lavorano su queste problematiche (volontari, forze dell'ordine, medici, operatori sociali, avvocati, giudici, ecc.).

Résumé

Cet article a pour but de présenter quelques pistes de réflexion sur les données venant de la recherche “*Gender –Based Violence, Stalking and Fear of Crime – Prevention and Intervention*”. Les réponses des étudiantes de l'Université de Bologne ont mis l'accent sur le fait qu'il est nécessaire que l'Université s'engage plus activement dans le développement des programmes de formation pour tous les professionnels travaillant sur ce sujet (avocats, juges, policiers, médecins, volontaires, travailleurs sociaux).

Abstract

The article suggests some reflections on data gathered from a research among female students of the University of Bologna. The research dealing with “*Gender –Based Violence, Stalking and Fear of Crime – Prevention and Intervention*”, highlighted the important role of the University in training all professionals involved in this matter (doctors, lawyers, police forces, judges, volunteers, social workers).

* Professore ordinario di “sociologia giuridica, della devianza e mutamento sociale”, Dipartimento di Sociologia e Diritto dell'Economia, Università di Bologna.